

Avec trente-cinq adhérents, le club des amis retraités est heureux d'accueillir sa nouvelle trésorière, Nicole Charbonnier. Rencontre avec Paulette Montard, présidente.

Pouvez-vous nous dire quelques mots sur le départ d'Evelyne Flacher, trésorière démissionnaire ?

« Un grand merci à Mme Flacher, malgré tout son travail, elle a assuré brillamment pendant un an son poste de trésorière, avec dévouement et gentillesse. Elle nous a permis de sauver le club ».

Pouvez-vous nous présenter la nouvelle trésorière ?

« Nicole Charbonnier, 65 ans, elle est arrivée au club en septembre 2015 et réside à Aveizieux. Nous lui avons demandé si elle pouvait prendre le poste de trésorière et elle a gentiment accepté ».

Quelles sont les forces et les faiblesses du club ?

« Dans le club règne une très bonne ambiance. Chacun fait de son mieux pour nous aider aux tâches indispensables au bon fonctionnement de l'association. Gentillesse et sympathie sont nos plus beaux atouts. C'est formidable. Il nous faudrait un nombre d'adhérents plus important pour organiser des sorties et des voyages. Il nous manque quelques personnes capables de voyager sans trop de difficultés. Notre plus grande faiblesse est donc le manque d'adhérents ».

Prochaine rencontre le jeudi 19 janvier à 14h avec un casse-croûte offert par le club. Pour devenir adhérents, prendre contact avec la présidente, Mme Paulette Montard, au au 04 77 94 36 81.

Mme Charbonnier, nouvelle trésorière au club des amis retraités

Écrit par DA FONTE VALERIE
Lundi, 09 Janvier 2017 09:00 -



Marie-Christine Charbonnier, trésorière, Paulette Montis, présidente et Marie-Françoise, secrétaire,